



Mayo, 2017. Edición digital - Nº 24

Hoja Informativa

NUESTRA PARTICULAR CASETA DE FERIA: TROCITOS DE VIDA

Nuestros residentes nos manifestaban su agradecimiento por haber podido volver a disfrutar un año más del ambiente de feria y de unos días llenos de algarabía, color, alegría, así como de la entrañable emoción de los agradables recuerdos del pasado y, además, sin los inconvenientes del cansancio, el calor y el polvo del real.

Hemos bebido, tapeado, saboreado un jamoncito que quitaba el "sentío"... Pescaíto frito, langostinos, empanada... Vamos, que no nos ha faltado ni el perejil. Muchos de estos productos han sido donados por algunos voluntarios y familiares de residentes. También, tenemos que agradecer un año más a la Cruzcampo su contribución generosa al abastecernos todos estos días de una buena cervecita.

Y, cómo no, gracias a la organizadora de esta particular caseta, Da. María José Hernández, Animadora Socio-Cultural, que nos regala





estos trocitos de vida y experiencia con gran alegría. Gracias a los voluntarios que apoyan esta actividad con ilusión, a las trabajadoras que se visten para regalarnos sus bailes y disfrutar de sus trajes de flamenca. Gracias por el esfuerzo de todo el equipo de la residencia para que participemos de ese ambiente único e incomparable que es la feria de Sevilla.

Ahora toca recoger las lonas, los farolillos, las banderitas, las mesas, sillas... Cada cosa en su sitio, para cuando llegue nuevamente abril, podamos disfrutar una vez más de una semana flamenca. Os esperamos el año que viene.

Cristina Lucenilla Hidalgo Trabajadora Social.

DE AUXILIAR A GRADUADO DE ENFERMERÍA. (Pascual Rodríguez Almorín)

Hace cuestión de unos meses, concretamente en Junio, al finalizar mis estudios de enfermería, ya me hicieron una pequeña entrevista para esta misma Hoja Informativa, por lo que creo que no es necesario que me presente. Pero permitidme que comparta con vosotros mi experiencia en la Residencia a lo largo de los seis años que llevo vinculado a ésta como auxiliar de enfermería.

El pasado mes de Abril, tras cambiar de categoría, empecé a formar parte del equipo de enfermeros. Es por ello que, desde estas líneas, deseo compartir con vosotros los cambios que conllevan, al pasar de una actividad a otra, desarrollando las funciones de enfermería en el mismo lugar de trabajo.

El primer cambio y el más importante, cambiar de mentalidad y situarme en mi nuevo rol no fue fácil. Después de muchos años como auxiliar

necesitaba tener una nueva visión del trabajo y las responsabilidades asistenciales, pues de lo contrario temía acomodarme a lo de siempre. Si mis anteriores funciones eran las de realizar aseo, hacer las camas, dar de comer, etc..., ahora son otras muy distintas, con nuevas responsabilidades, tales como la administración de medicación, la prestación de cuidados específicos, la realización de curas, evaluar y realizar planes de cuidados, etc. Este cambio me ha ayudado a crecer como profesional sanitario.

Pero realmente no me ha resultado muy difícil, ya que intento sumar las anteriores competencias y las nuevas y eso me permite tener una mayor visión de las necesidades y de los cuidados que necesitan nuestros residentes. Hablando de nuestros mayores, para ellos también ha sido un cambio. Los primeros días se sentían un poco confusos, y algunos un tanto desconfiados, como diciendo: "éste ¿sabrá curarme?". Pero siendo sincero, ellos han sido los que mejor acogida me han dado, pues no pasa un día en el que no se interesen por mí con palabras de apoyo y agradecimiento. Esto hace sentirme un buen profesional.

El otro cambio, por así llamarlo, tiene que ver con mis compañeros, aunque en realidad ha sido poca la diferencia, ya que la enfermería requiere de un trabajo en equipo y seguimos siendo un grupo, formando una gran familia compuesta por grandes profesionales.

de as y
s s.
co
os ania-

En definitiva, aunque sólo llevo un par de meses como enfermero, lo resumiría como un tiempo lleno de cosas y momentos muy buenos, también con los miedos propios de un novato que desea crecer en el arte de la Enfermería teniendo como modelo a nuestro Fundador San Juan de Dios. Me siento muy feliz ya que estoy cumpliendo mi sueño, por el que tanto tiempo he luchado. Todo esfuerzo tiene su recompensa, pues si, ahora mismo me siento muy recompensado, por lo que cada mañana me levanto con las pilas cargadas y con ganas de aprender, acompañado y guiado por la coordinadora de enfermería y con el apoyo de la dirección del centro.

OTRAS INFORMACIONES

CUIDANDO NUESTRO PATRIMONIO

Dentro del plan de mejora que anualmente se lleva a cabo en las obras e instalaciones que componen el rico patrimonio de la Residencia San Juan de Dios, en esta ocasión se están limpiando y restaurando aquellos elementos relacionados con la platería de la iglesia del centro, a saber: can-



delabros, incensarios, navetas, vasos sagrados, coronas y otros atributos de las distintas imágenes que presiden los diferentes altares. No hay que olvidar que, debido a la antigüedad de esta casa, estamos hablando de objetos fechados en los siglos XVII y XVIII.

Conviene señalar que la colección de relicarios, cálices, custodias, vinajeras, patenas y otros enseres relacionados con la liturgia, han sido cuidadosamente colocados en dos vitrinas adaptadas para su custodia y exposición de tan ricos objetos. En cuanto a los enseres que llevan puestos las imágenes de los santos que se veneran en la iglesia, hay que decir que han aparecido en dos coronas, -una perteneciente a San José y la otra a San Juan Nepomuceno-, unas granadas de la Orden Hospitalaria, ensambladas en el grueso de dichas coronas y aureolas de una gran belleza y estilo barroco.

Todo esto ha sido posible gracias al trabajo y la paciencia de los Hermanos Enrique Velasco y Fernando Fuentes, los cuales en sus tiempos libres se preocupan por el cuidado y mejora de nuestra iglesia.



NUESTRO VOLUNTARIADO CONTINÚA FORMÁNDOSE

El pasado 25 de abril, reunimos a nuestro voluntariado para que recibieran una formación específica: "La comunicación con las personas mayores", impartida por la psicóloga de la residencia, con el propósito de que la labor de los voluntarios sea de calidad, apostando por el desarrollo de sus capacidades y actitudes, siguiendo el estilo propio de San Juan De Dios.

Agradecemos la numerosa partición de los voluntarios, así como de la profesional de psicología, Da Ana Belén García.



Rocío Leiva. Técnica en Desarrollo Solidario.

CONCIERTO MÚSICA BARROCA Concierto solidario a beneficio del Programa "Apadrina a un Mayor" The Quartet Klarinett 2 DE JUNIO 20 OCH Iglesia de la Residencia San Juan de Dios, Sevilla (Entrada por Piaza del Salvado) Disponibilidad Fila Cero Capata Cap

CONCIERTO

A BENEFICIO DEL PROGRAMA
"APADRINA A UN MAYOR",
SEGUIMOS ORGANIZANDO
ACTIVIDADES PARA LA
RECAUDACIÓN DE FONDOS.

OS INVITAMOS A PARTICIPAR
DE ESTE MARAVILLOSO
CONCIERTO DE MÚSICA
BARROCA EN LA IGLESIA DE
LA RESIDENCIA.

Para más información pueden dirigirse a:

Rocío Leiva: Desarrollo Solid. Cristina Lucenilla

SABÍAS QUE...

- Se va a celebrar un encuentro formativo de todos los Superiores de los centros de España. Será en Los Molinos (Madrid), del 14 al 19 de mayo.
- Ya han comenzado los trabajos de preparación para la II Jornada de Humanización que organiza nuestra residencia. El tema central de la misma será "Humanizar el final de la vida". La fecha elegida en esta ocasión es el 17 de octubre del presente año.
- Se sigue avanzando en Misión Compartida. El próximo 26 de mayo tendrá lugar un encuentro conjunto entre la Comisión Central y los Referentes de cada centro de la Provincia Bética.
- Los días 19 y 20 de mayo se va a instalar la segunda edición del Mercadillo Solidario del Libro Antiguo. Nuevamente, será en la plaza del Salvador y estará atendido por la coordinadora del área de Desarrollo Solidario y un grupo de voluntarios.
- El próximo 21 de mayo se celebrará la Pascua del Enfermo. El equipo de Pastoral está organizando una Eucaristía especial, en la que se dará la Unción de Enfermos a todos aquellos residentes que lo deseen. Dicha Eucaristía tendrá lugar el día 22 del mismo mes de mayo a las 11,30 h., en el patio central de la Residencia (si el tiempo no lo impide). Los días previos, los miembros del equipo de Pastoral, impartirán las oportunas categuesis con el fin de clarificar el sentido y significado de este sacramento. Desde la presente Hoja Informativa, se invita a participar en esta Eucaristía a todos los trabajadores, voluntarios y familiares de los residentes. Para más información sobre este asunto, dirigirse a Mª Carmen Pérez Dorado, responsable del equipo de Pastoral.
- El 3 de junio celebramos el día de San Juan Grande, uno de los más insignes seguidores de San Juan de Dios. Patrón de la diócesis de Jerez.

www.sjd.es/sevilla